

MUJER CASADA CON TICO DENUNCIA DISCRIMINACIÓN

Bronca en Ebáis por seguro de extranjera

◆ **EVELYN ARCE Q**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Jahayra Sánchez y el esposo, José Jiménez, están sufriendo como nunca por la supuesta negativa de la Caja de asegurar a la joven por ser nicaragüense.

Ellos se casaron hace más de dos años y la situación los tiene bien chivas.

La bronca se originó en el Ebáis de Lourdes de Cartago.

Según Jahayra, en el centro médico le indicaron que desde noviembre hay una nueva directriz de que las personas casadas con extranjeros no pueden asegurar a la pareja.

“En este momento estoy embarazada y aunque me ofrecen el seguro del Estado me dicen que después no lo tendría, mi esposo no me puede asegurar porque le dicen que soy nicaragüense y él costarricense, me parece que es discriminación”, explicó.



Jahayra Sánchez tiene cuatro meses de embarazo. CORTESÍA JAHAYRA SÁNCHEZ

El diputado Mario Redondo, del partido Alianza Democrata Cristiana, hizo la denuncia

pública después de que la pareja lo buscó para solicitarle ayuda.

“No vamos a permitir este atropello contra personas que han normalizado su situación migratoria, están casadas con costarricenses y simplemente la Caja les niega el servicio”, aseguró el “dipu” Redondo, quien presentaría un recurso de amparo y todas las acciones legales que pueda.

“Es un asunto de justicia social, si una persona extranjera hizo su vida con un nacional no tiene la Caja ningún razonamiento jurídico para negarle el derecho”, expresó el legislador.

Se solicitó la posición de la Caja y en la oficina de prensa aseguraron que enviarían un comunicado de prensa; sin embargo, al cierre de edición no lo habían hecho.